
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 388-SDA-MON-M3

Prix 440 000 €

Montevrain
Maison à vendre (77144)
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À saisir : dernière opportunité dans un secteur recherché ! Découvrez cette maison

de 90 m² idéalement  situé dans une petite  résidence,  à  égale  distance du centre

ville de lagny sur marne, des promenades en bords de marne, et du dynamique val

d'europe.  Au  rez-de-chaussé,  vous  apprécierez  un  bel  espace  de  vie  de  32  m2

avec une cuisine ouverte; vous serez séduits par la terrasse et le jardin de 180 M²,

prolongé par un bois classé. A l'étage, vous trouverez trois belles chambres et une

salle  de  bain.  Cette  maison  vous  propose  également  un  garage  pour  votre

voiture.... Et un peu plus de rangement ...

Three-bedroom house with terrace - near paris three-bedroom house laid out over

a  total  living  area  of  90.85  M²,  available  to  buy  in  the  small  town  of  montevrain

(77144).  The  property  is  made  up  of  an  open-plan  kitchen  and  three  bedrooms.

Furthermore,  it  boasts  two  bathrooms.  As  far  as  outdoor  space  goes,  the  house

features a terrace and a garden, perfect for taking in the sunshine, the whole being

set  on a  plot  of  180 m².  Owners  will  have the use of  a  garage.  A primary  school

(école  primaire  le  verger)  is  conveniently  situated  within  a  10  minute  radius.

Transport links are provided in the ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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